Photo news



話題を提供してください!スポーツや文化・芸術、地域の ために頑張っている人などの情報をお寄せください。

- 間 伊奈庁舎秘書広報課(内線 1105)
- ⋈ kouhou@city.tsukubamirai.lg.jp



╃ 界に挑んだ熱き闘志

パワーリフティング世界大会で快挙

市内在住の伊藤秀樹さんが、10月9日~15日にカナダで行わ れた「世界クラシックマスターズパワーリフティング」で、ス クワット、ベンチプレス部門で3位、総合4位に入賞しました。 伊藤さんは「海外の大会で自己ベスト記録が出たことは素直に嬉 しいが、世界とのレベルの違いを肌で感じた。次は表彰台を目指 して頑張る | と意気込みを語ってくれました。

マ ルシェで発見!地元の魅力 第4回たかさごマルシェを開催

高砂熱学イノベーションセンター(富士見ヶ丘)で10月15日、第4回 たかさごマルシェを開催しました。農作物やハンドメイド商品、食べ物 の販売のほか、市民活動団体による読み聞かせや体力年齢チェックなど を行いました。また、イノベーションセンター内の「MIRAI THEATER POLARIS」の初公開や、つくばみらい市産新米の無料配布などの催し もあり、およそ800人の来場者が楽しい時間を過ごしていました。





民が " ど真ん中 " にいるまちづくり 市民協働シンポジウムを開催

市民活動まちづくりセンターで11月5日、「地域活動」につい て、市民の皆さんと考えるシンポジウムを開催しました。パネル ディスカッションでは、パネリストの皆さんから、自分が活動を はじめたきっかけや、活動のやりがいなどのお話があり、パネリ ストへの質疑応答や参加者同士での積極的な意見交換が行われま した。

₹ 意が伝わる力作揃い!

富士見ヶ丘小で科学研究作品展の作品を展示

富士見ヶ丘小学校の児童が「科学研究作品展(茨城県などが主催)| に出展した作品が校内に展示され、その様子を取材しました。展 示は全23点あり、タマムシの行動調査やカマキリの利き腕に関 する研究など、どれも児童の熱意が伝わる力作揃いでした。点字 ブロックを調べた作品では、「点字ブロックの周りに草が生えて いる場所がある」という調査結果が示されていました。市では、 この調査結果をまちづくりに活かしていきます。

